

Françoise HERITIER
Pour une anthropologie symbolique du corps
CD A voix haute Gallimard/ Collège de France, 2008

« L'approche des interdictions matrimoniales associée à l'étude des souches sanguines au Burkina Faso m'a fait, dans les années soixante, comprendre que les institutions sociales ne sont pas des réalisations abstraites créées de toutes pièces par des sociétés au cours de leur temps d'existence, mais qu'elles prennent appui sur des ensembles de représentations extrêmement archaïques touchant au corps et aux affects transmises de génération en génération. »

Françoise Héritier

Françoise Héritier, anthropologue française de renommée internationale, a succédé au Collège de France à Claude Lévi-Strauss. D'une voix douce et amicale, elle nous livre ici ses réflexions sur le rôle de l'image du corps dans l'histoire des structures sociales. Et, grâce à sa réflexion anthropologique, Françoise Héritier nous implique, aujourd'hui, dans la construction de notre société et dans l'évolution des mentalités.

Françoise Héritier a été enregistrée le 18 mars 2008.

Durée totale du CD : 51 min 25 s.

En vente en librairie
ou à l'accueil du Collège de France,
dans la limite des stocks disponibles